



## 【「できる」か「できない」か、ではなく「どうやったらできる」のかを考える ～メダリストの思い】

12月9日に5年生が総合的な学習の時間「ともに生きる」の一環として、パラリンピックのメダリストの方から話を聞きました。オンラインでの講義でしたが、子供たちに親しみやすい口調で、クイズや質問コーナーなどを入れながら話していただき、障がいに対する理解を深めることができました。「できるかできないかではなく、どうやったらできるのかを考えるのです」という言葉が印象的でした。車いすラグビーに挑戦することになったいきさつや夢を決してあきらめないこと、共生社会を目指すために何が大切か、などの思いを語っていただき、子供たちの自己実現に向けた意欲が高まるよい機会となりました。



## 【 匠の技に感動 ～モノづくり「板金」の技術 】

12月14日と21日の両日、愛知県「モノづくり魂」浸透事業派遣講座を活用し、4年生と5年生で、技能五輪(アビリンピック)元世界チャンピオンの方の実演と話を聞きました。現在の仕事に就いた理由や技能五輪に挑戦しようと思った経緯など、夢に向かって努力を続けたメダリストの方の話は子供たちの心に響きました。講座の後半は実際に金属製のスプーンにアルファベットの刻印をしたり、型に合わせて叩いて曲面にしたりしました。世界に一つだけの自分のスプーンができあがりしました。板金の難しさも体験できました。



将来、渋川の子供たちから「モノづくりの匠」が生まれるかもしれません。

### ■ 令和4年度から3年生の6時間日課の曜日が変わります

変更前 現 3年生→月曜日、木曜日が5時間 火曜日、水曜日、金曜日が6時間日課

変更後 令和4年度 3年生(現2年生が3年生になったとき)

→月曜日、火曜日、水曜日が6時間日課

木曜日、金曜日が5時間日課

※ 月曜日については4～6年生と同様、会議等で5時間になる日があります。  
その際は学年だより等でお知らせいたします。



### ■ 年末年始の学校閉校日について

尾張旭市では、冬季休業中に学校閉校日を設けています。

閉校日は、12月28日(火)、1月4日(火)です。学校閉校日に、緊急を要する学校への連絡がある場合は、尾張旭市教育委員会学校教育課(TEL 0561-76-8178)へお願いします。また、12月29日(水)から1月3日(月)までの年末年始の休業中に、緊急を要する連絡がある場合は、尾張旭市役所代表(TEL 0561-53-2111)までお願いします。

### ■ お願い ■

転出入や転居の予定がわかった場合は早めに学校までお知らせください。